



Llama Alito lacayos a ex priistas

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, culpó ayer a quienes renunciaron a ese partido de los malos resultados de 2018, cuando perdieron la Presidencia de la República.

Durante la sesión de la Comisión Política Permanente del tricolor --convocada para aprobar el Frente con PAN y PRD--, Alito minimizó la salida de militantes de Hidalgo y el grupo encabezado por los senadores Miguel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, el pasado lunes.

“Anuncian, con bombo y platillo, que renuncia uno o renuncian dos; renuncian cinco, renuncian diez. Aquellos que dicen que renuncian, esos ya se habían ido”, señaló.

“Se fueron en 2018. Le dieron la espalda al PRI, trai-



La Comisión Política Permanente del PRI aprobó ayer el Frente opositor con PAN y PRD.

cionaron al PRI, y por culpa de ellos perdimos la Presidencia de la República. Son una bola de oportunistas y lacayos, que le hacen el servicio al Gobierno de Morena”.

Aunque reconoció que las deserciones han lastimado a su partido, dijo que lo mejor del PRI se quedó.

“No tienen cara y menos vergüenza para hablar de este instituto político”, agregó.

Mientras “unos cuantos” se van del PRI, dijo, el partido afilia a nuevos militantes

“En poco más de 60 días, el PRI ha afiliado a 32 mil nuevos militantes”, aseguró.

En su discurso, Alito celebró la integración del Frente con otros partidos y organizaciones ciudadanas.

“La ciudadanía está alcanzando niveles de participación sin precedentes. La ciudadanía tiene mucho que decir y lo reconocemos, está confiando hoy en nuestro partido para ser un canal de expresión y, sin duda, lo celebramos”, refirió.